



Endlich wieder auf dem Frankfurter Weihnachtsmarkt:  
Der **Glühweinstand** unseres Patenschiffs.



Die Besatzungsmitglieder des Einsatzgruppenversorgers  
Frankfurt a.M. sind wieder im Einsatz am Glühweinstand auf dem  
Frankfurter Weihnachtsmarkt.

**Ab Montag, 15.12.2025 bis Sonntag, 21.12.2025  
Hauptwache – gegenüber der Einfahrt zur Schillerstraße**

Der Erlös kommt der  
**Wohn- und Tagesgruppe Paul-Ehrlich-Straße**  
zu Gute

Über regen Besuch freuen wir uns sehr!  
Esther Canedo-Hartenfels  
& das Team der Wohn- und Tagesgruppe Paul-Ehrlich-Straße